
アンケートまとめ 生路コミュニティセンター 
回答人数 20人 
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問１ お住まいの地区はどこですか。 

 

・森岡地区…0 人（0％） 

・緒川地区…0人（0％） 

・緒川新田地区…1人（5％） 

・石浜地区…2人（10％） 

・生路地区…11人（55％） 

・藤江地区 1人（5％） 

・その他（半田市、阿久比町（2人）、名古     

屋市、江南市）…5人（25％） 

・無回答…0人（0％） 

 

 

問２ 性別を教えてください。 

 

・男性…14人（70％） 

・女性…6人（30％） 

・無回答…0人（0％） 

 

 

 

 

 

 

 

問３ 年齢を教えてください。 

・20歳未満…0人（0％） 

・20歳代…1人（5％） 

・30歳代…1人（5％） 

・40歳代…2人（10％） 

・50歳代…4人（20％） 

・60歳代…8人（40％） 

・70歳以上…4人（20％） 

・無回答…0人（0％） 
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問４ 今回の住民懇談会を何で知りましたか。（複数回答あり） 

 

・広報…10人（38％） 

・町ホームページ…4 人（15％） 

・自治区・町内会（回覧版など） 

…6 人（23％） 

・知人などから…1 人（4％） 

・ポスター…1 人（4％） 

・その他（職場、コミセン）…3 人（12％） 

・無回答…1 人（4％） 

 

 

 

問５ 住民懇談会の感想についてお聞きします。 

①  参加して良かったと思いますか。良くなかったと思いますか。 

 

・大変良かった…4人（20％） 

・良かった…10人（50％） 

・普通…4人（20％） 

・あまり良くなかった…0人（0％） 

・良くなかった…1人（5％） 

・無回答…1人（5％） 

 

 

 

②  参加して良かったと思う点は何ですか（複数回答可）。 

 

町の考え方がわ

かった

住民の声を直接

伝えることがで

きた

他の住民の声を

聴くことができ

た

その他 無回答
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自由回答欄… 

・生路の良いところを知ることができた。 

・生路以外の人が、生路を良く理解している事にビックリした。 

 

③  参加して良くなかったと思う点は何ですか（複数回答可）。 

 

自由回答欄… 

・時間帯が夕食時であり、出席者がいらついていた。 

・町全体の発展にならない。 

 

問６ 住民懇談会のテーマとして取り上げたいことがありましたら、ご記入く

ださい。 

・特になし（２件） 

 

問７ その他、住民懇談会についてご意見・ご質問等ありましたら、ご記入く

ださい。 

・スクリーンの画面がよく動いて、話している人の話に集中できなかった（カ

メラの切り替え、グーグルマップ） 

・生路の方が少なくてびっくり。役職の方が多いのね。 

・住民が少ない（参加） 

・景観と風景を育てるのも必要とは思うが、宇宙へ行く時代です。どんどん発

展し活発な街へと変わっていく必要があると思います。 

・東浦各地区で、目標を１ヶ所（個）決めて（公表して）計画的に推進出来た

ら良いなと思います。 

・BGMがちょっと…（文化センターでやったときは、戦没者慰霊祭の音楽だった

し） 

・通学風景というのは、何年間も同じ風景を定点観測しているようなものです

町の説明が

よくわからない
開催日時が悪い

意見交換の

時間が少ない
その他 無回答

回答数 1 0 4 1 14
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ね。年をとっても忘れないし、何かの拍子に思い出すもの。 

・景観というとつい古いものを残すことに気が行きます。新しい景観、まちな

みをどう作っていくかにも力を入れたいものだなあ。 

・東浦駅周りの開発はどうなった？（どうなっているのー！） 

・懇談会の成果を広報する。成果がわかれば参加者も増える。 

・「住民の声を聞くだけで意味がない」という意見があるので、くつがえしたい。

参加すれば何かが変わるという意識を育てたい。 


